

Nombre del alumno(a):
Hogla Rubí Sangeado Domínguez

Nombre del profesor:
Liliana Villegas

Nombre del trabajo:
Mapa conceptual

Materia:

Bioética

PASIÓN POR EDUCAR

Grado:

2do Cuatrimestre

Grupo:

“A”

Pichucalco, Chiapas a 18 de enero del 2021

INTRODUCCIÓN

En este pequeño trabajo que eh realizado podrá leer y conocer un poco sobre la ética como es su historia, la naturaleza de la ética, su razón de ser, etc. Esperando que pueda ser de utilidad para el lector y pueda conocer puntos importantes de este tema y compartir con otros.

Generalidades de la Ética.

Historia de la ética

La bioética ha sido interpretada de diversos modos, se considera hoy una bioética global ya vislumbrada por Potter.

La práctica de la bioética en los distintos contextos de la vida alcanza su mayor importancia en el respeto del derecho de la misma y en la atención de la salud, en las políticas de los sistemas de salud y seguridad social, de la investigación y manipulación genética, en la educación médica y en los diversos medios socioculturales y de difusión del conocimiento.

Razón de ser de la ética

Ryle dice que lo importante es que, por raro que parezca, un hombre inteligente puede saber perfectamente cómo hacer que un concepto funcione en la forma acostumbrada en su campo de empleo apropiado y tener así un dominio completo de sus deberes y, sin embargo, ser completamente incapaz de determinar la lógica externa o pública de dicho concepto.

Naturaleza de la ética

La bioética que practicamos respeta y asume la metodología de los saberes involucrados, donde los saberes filosóficos descubren el sentido y valor de los saberes fácticos y de sus aplicaciones técnicas; propicia, asimismo, el desarrollo de la ciencia, cuyo fin último es el beneficio de la humanidad, en plena armonía con la naturaleza, los valores morales y los derechos fundamentales.

Uno de los significados de la palabra "secularización" es precisamente la separación de las principales instituciones (medicina) o valores (salud) de la influencia del pensamiento y las prácticas religiosas de cualquier confesión. Sin duda, ello ha ocurrido también en gran medida en el desarrollo de la bioética, campo que ahora está orientado por paradigmas, principios y discursos filosóficos.

La bioética no debe limitarse a la ética médica, sino que también comprende las relaciones del ser humano con las demás especies vivientes, es decir, a la ética ambiental y el desarrollo sustentable, por lo que debiera humanizar a la ciencia y la tecnología y servir como árbitro entre éstas y la biosfera.

CONCLUSIÓN

Se espera que haya sido de mucha utilidad este pequeño mapa y que esa información le pueda ayudar a expandir más sus conocimientos, gracias.